

CORE APROBÓ 800 MILLONES DE PESOS PARA EJECUCIÓN DE PROYECTOS FRIL 2021 A LA MUNICIPALIDAD DE PRIMAVERA

El pasado 24 de diciembre, el CORE aprobó la distribución de recursos de los FNDR y FRIL para el año 2021. En esta ocasión, el Consejo Regional aprobó la suma de 800 millones de pesos para la Municipalidad de Primavera, situando a esta en el 3 lugar con mayor destinación de fondos en esta materia, detrás de Punta Arenas y Puerto Natales.

Como señala el Alcalde Blagomir Brztilo, “es una buena noticia para la comuna y para el municipio, ya que nos permite ir mejorando instalaciones y junto con esto la calidad de vida de los vecinos y vecinas de nuestra comuna. Indudablemente significa una carga de trabajo importante al tener que generar una mayor cantidad de proyectos. La idea es invertir el 50% en el primer semestre y el otro 50% durante el segundo semestre de este año.”

En comparación al año 2020, el municipio recibió una suma cercana a los 600 millones de pesos, lo que permitió la ejecución de 7 proyectos. Este año, con el significativo aumento de recursos en esta materia, el equipo municipal dirigido por el Alcalde Brztilo prevé que se podrán realizar alrededor de 10 iniciativas. “Esto se debe al reconocimiento en la ejecución, calidad y rendición de los proyectos financiados por los FRIL que hemos realizado como municipio durante todos estos años, y estas cosas se valoran y reconocen por parte del Gobierno Regional, lo cual nos tienen muy contentos como gestión.”

“Agradecemos al Gobierno Regional y al Consejo Regional por el reconocimiento a la gestión en la entrega de esta significativa suma de dinero para la ejecución de proyectos FRIL 2021 que beneficiarán a la comunidad y a cada uno de los vecinos y vecinas. También agradezco profundamente al equipo municipal que está detrás de cada uno de los proyectos que son presentados a la comunidad, desde su ejecución hasta su rendición.” Concluyó el Alcalde.



1454 total visits, 4 visits today